

## Fachforum IF Star: Feuerwehren stellen Innovationen vor



Von der selbst entwickelten Tragkraftspritze auf zwei Rädern zur mobilen Staustelle für die Gewinnung von Löschwasser: Bei den deutschen Feuerwehren gibt es viel Innovationspotenzial für die Schadenverhütung. Die öffentlichen Versicherer würdigen in Kooperation mit dem Deutschen Feuerwehrverband seit 2010 alle zwei Jahre die besten Ideen mit dem Feuerwehr-Innovationspreis IF Star. Auf dem dritten Fachforum IF Star können Interessierte die aktuellen Innovationen der Feuerwehren aus dem Wettbewerb 2014 kennenlernen.

### 10. September 2015

Das Forum ist an den 5. Bundesfachkongress des Deutschen Feuerwehrverbands in Berlin angegliedert und findet am 10. September 2015 von 9 bis 16 Uhr statt. Nähere Informationen zum Programm sowie zur Anmeldung stellt der Deutsche Feuerwehrverband auf seiner Homepage zur Verfügung.

Im Rahmen des Fachforums präsentieren sechs Feuerwehren ihre Innovationen, die zu den Besten der für den IF Star 2014 eingereichten Projekte gehören. Die Bandbreite ist groß: So werden Ideen für den Feuerwehreinsatz, wie z.B. der personelle Transport einer Tragkraftspritze, eine mobile Staustelle und ein Löschwasserkonzept für unwegsame Gelände vorgestellt. Aber auch Projekte zur Verbesserung von Übungs- und Ausbildungssituationen und für die Nachwuchsarbeit in den Bereichen Feuerwehr und Handwerk sind Inhalt des Forums.

Die Teilnehmer haben die Möglichkeit, sich mit den Referenten auszutauschen und deren Erfahrungen und Ideen auf den eigenen Feuerwehr-Alltag zu übertragen. Das ist ganz im Sinne des Innovationspreises: Der IF Star soll so durch Übernahme und Weiterentwicklung der Ideen durch andere Feuerwehren dazu beitragen, Innovationen im Feuerwehrwesen voranzutreiben. ■

**Informationen über den IF Star gibt es auf der Seite des  
Verbands öffentlicher Versicherer: [www.voev.de](http://www.voev.de)**